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42 mil Manzanas de Calé 
con Roya Serán A tendidas 

Un total de 42 mil man
zanas cultivadas de café 
serán atendidas por ele
mentos del MAG para 
combatir la Infección de 
roya , según el comunicado 
que dice: 

42 mil manzanas cultiva
das de café. afectadas por 
la Roya, serán tratadas 
técnicamente por parte del 
Instituto Salvadoreño de 
Investlg_aclones del Café y 
el Departamento de De
fensa Agropecuaria del 
MAG. en colaboración con 

los caficullores. 
Esta campaña se llevará 

a cabo con un esfuerzo pre
supuestario de 10 millones 
de colones. provenientes 
del Banco Centroameri
cano de Integración Eco
nómica. BCIE. Jos cuales 
servirán para incrementar 
los recursos ex istentes en 
ambas instituciones espe
cializadas. 
_ La_ Roya del Cafeto apa
recio en nuestro país a fi · 
nales de 1979 en los 
Departamentos de Usulu-

BalletS Folklóricos de 
C.A. Participaron Aquí 

Durante los dias 5. 6 y 7 ron magistralmente las 
de agosto actuaron en el danzas de un extenso re
PalaciO de los Deportes en pertorio extraido de las 
esta capital el ballet !olkló- tradiciones indigenas y co
ric_o del Instituto Salvado- Ioniales de El Salvador . 
reno de TuriS!JlO <ISTU >. Estuvieron acompaña
el ballet folklon co GARI- dos por la marimba que di
FU NA de Honduras y el rige el maestro Luis 
ballet folklórico de Costa AloQso Polio. quien es tam
Rica, ante millares de es- bién autor de algunas de 
p e e t a d o r e s q u e a - las composiciones escenl
plaudieron las actuaciones ficadas en tal memorable 
de es tos artistas que oportunidad. 
dieron una nota de espe- El ballet fo lklór ico 
Cial colorido a las !estivi- GARIFUNA, integrado 
dades ~gostlnas .. por una mezcla racial de 

El d1a 5 le toco su debut negros e indios de la Costa 
al grupo de~ ISTU. _inte- Norte de Honduras, actuó 
grado por senontas y ¡ove- en el Palacio de los Depor
nes que con vistosos tes el día 6 de agosto con 
Indumentarias Interpreta- -Favor pase a la páglmi 19. 

Resaltan Labor Editorial 
en Dépendencia Educativa 

'Creación y divulgación 
de obras de escritores sal
vadoreños, ha sido la labor 
de la Dirección de Publica
clones del Ministerio de 
Educación, desde la fecha 
de su fundación en el año 
de 1951 que se llamaba Be
llas Artes y que posterior
ment e en 19 53, se 
denominara Dirección de 
Publicaciones, la cual está 
al servicio de todas las di
recciones del Ministerio de 
Educación y los escritores 
salvadoreños. 

Durante el primer año 
de su fundación , se realiza
ron -la ad-

bez Mollna, referentes a 
documentos históricos del 
país. 

Posteriormente. el Dr . 
Lindo fue nombrado Em
bajador en los Estados 
Unidos y en su lugar llegó 
Ri cardo Trigueros De 
León , oéupando el cargo 
hasta 1955. Fue en esa fe
cha, que se editó el primer 
libro siendo éste "Escuela 
de Pajaros" de la poetisa 
Claudia Lars. desde enton
ces se ha venido desarro
llando un arduo trabajo 
que se ha manifestado en 
un real estímulo, a las le
tras na~ionales y comen
zando a dar a conocer la 

' : labor p_oé\i~_á'tfaélonal, lni
-tlanao la lucha por hacer 
un l-ibro accesible a la 
mayoría de nuestro pue
blo. 

En este año también fue 
-Favor pase a la página 27. 

PREPARAN 75° ANIVERSARIO.- La So
ciedad de Ex Alumnas del Colegio Santa Inés, de 
Santa Tecla, preparan la celebración del 75° ani
versario de fundación de dicho centro educativo. 
Informan, de Izquierda a derecha: señoras Tita 
Cella de Méndez, Concepción de B/gueur, 
Ami 1a de Herrera Alicia V aldlvleso. 

táñ y San Miguel, en una 
superficie de 10 mil man
zanas comprendidas en 214 
fincas. desde donde se ha 
extendido a las otras zonas 
cafetaleras. afectando en 
la actualidad un total de 
1496 fincas. en las cuales 
se propone reducir los índi
ces de Infección a niveles 
que no ocasionen mayores 
pérdidas en la producción. 

Es Importante señalar 
que el MAG y sus organis
mos correspond ientes de
sarrollan tareas en gran 
escala para controlar esta 
enfermedad y lograr que 
el nivel de este problema 
fltosanitario en el país. dis
minuya . 

Los esfuel"Zos que el Go
bierno por medio del MAG. 
ha realizado para comba
ti r la Roya, son grandes; 
muestra de ese interés, es 
el reforzar presupuesta-

REINA INFANTIL 
(Santa Ana). - La gra
ciosa niña Berta Gui
llermina De/eón 
Rivera. fue aplaudida 
durante el recorrido 
de carrozas que tuvo 
Jugar en esta ciudad, 
durante las festivida
des julianas. Berta 
Guillermina fue admi
rada por el público que 
elogió la forma típica 
en que desfiló, exal
tando las riquezas na
turales del 
departamento de 
Santa Ana. 

CUSCATANCINGO 
SIN AGUA 

Desde la semana pasada 
los habitantes de Cusca
tanclngo; especialmente 
de algunas colonias como 
el Reparto Santa Clara, es
tán confrontando un servi
cio Irregular en el agua 
potable. la cual sólo llega 
unos pocos minutos en al
tas horas de la noche o de 
la madrugada, dificul
tando que se haga uso ade
cuado del liquido. 

Es necesario que ANDA 
regul arice este vi tal servi
cio, dicen los informantes, 
como una fina atención 
para los usuarios. 

COLONIA C. RICA 
SIN LUZ PUBLICA 

Habitantes de la colonia 
Costa Rica. situada al sur 

-Favor pase a la página 27. 

BAILES REGIONALES.- Durante Jos dias 5, 6 y 7 de agosto tuvieron 
efecto en el Palacw de lo.s Deportes las actuaciones de Jos conjuntos folkló
ncos de El Salvador. Honduras y Costa Rica, Jos cuales fueron calurosa
mente ovacwnados por millares de espectadores. El Ing. José Napoleón 
Duarte, pres1dente de la Junta Revolucionaria de Gobierno felicitó en la 
clausura de Jos espectáculos a Jos integrantes de tales éonjun'tos. 

F. A. Pide Colaboración en 
Cateo de Taxis y Buses 

La Fuerza Armada pide 
' la comprensión de la 
ciudadanía en el sentido de 
colaborar cuando efecti
vos de la Institución proce
dan a catear t axis , 
autobuses. camiones, pick 
ups, etc .. dijeron voceros 
castrenses. 

Señalaron que última
mente los subversivos han 
utuizado esa clase de ve
hículos. especialmente los 
taxis y autobuses. para 
trasladarse de un lugar a 
otro. tratando de evadir a 
las autoridades que en los 
últimos dias realizan una 
vigilancia más efectiva. 
posiblemente porque se 
efectúan las fiestas agosti
nas. 

Dijeron los voceros mili
tares que además. la- me
dida de detener y catear 
los mencionados vehículos 
es con el de dar más 
proteccl · ciudadanía 
honradli: cbas veces. 
indican. han ·hecho parada' 

Papa Envía 
Saludos 
a Salvadoreños 

Con una conceptuosa 
nota del padre Freddy Del
gado. hemos recibido loto
copia del mensaje que Su 
Santidad Juan Pablo II en
vió para el pueblo salvado
reño. con ocasión de las 
festividades agostinas en 
honor al Divino Salvador 
del Mundo. Patrono de la 
República . El mensaje 
dice: 

"Monseñor Eduardo Al
varez. Presidente Confe
rencia! Episcopal de El 
Salvdor. Obispado. San 
Miguel. El Salvador. En la 
fiesta Santísimo Salvador 
Patrono esa querida na
ción punto Padre desea 
manifestar usted y herma
nos episcopado y por su in
termedio sacerdo tes. 
religiosos. religiosas y 
fieles expresión de su 
afecto sincero y de su cer
canía espiritual sobre todo 
en este período de dolor 
-Favor pase a la página 24. 

a taxis cuyos motoristas 
iban con un cuchillo o pis
tola en el cuello por sus 
asaltantes. 

Dijeron que también se 
ha comprobado que los 
subversivos están utili
zando estos vehículos de 
transporte público para no 
des pert a r sos pec ha s . 
Desde luego, dicen los in
formantes, estos sujetos 
asaltan a los taxistas. en 
algunos casos asesinan a 

sus conductores y luego se 
llevan el taxi para usarlo 
en sus propósitos terroris
tas. 

REITERAN 
LLAMADO 

Por otro lado, las mis
mas fuentes reiteran el lla
mado a la ciudadanía en 
general y recuerdan que es 
terminantemente prohi
-Favor pase a la página 19. 

AEAS Pregunta por qué no 
la Invitaron a Seminario 

La pregunta de por qué 
no la invitaron a un Semi
nario Centro Americano 
de Transporte. hace la 
Asociación de Empresa
rios de Autobuses Salvado
reños . por medio del 
siguiente comunicado: 

en general: 
"1°· Que con suma ex· 

trañeza nos hemos ente
rado que en el país se 
efectuó un Seminario Cen
troamericano de Trans
porte. 

"2' - Que a este Semina
rio no fueron invitados los 
únicos y auténticos repre
sentantes del transpote de 
pasajeros en el país 
A.E.A.S .. por el sector pri
vado; FENATITES. por el 
sector cooperativo, y el 
Sindicato de la Industria 
del Transporte.q¡or el sec-
-Favor pase a la página 24. 

" COMUN ICADO DE 
PRENSA. Seminario de 
Transporte , ¿ Para 
quiénes?. La Asociación 
de Empresarios de Auto
buses Sa l vado r e ño s. 
A.E.A.S. , como parte inte
gral del sector transporte 
en el país. desea hacer las 
siguientes reflexiones a los 
transportistas y al pueblo 

POP Insiste en Retorno a 
Garantía Constitucional 

"El retorno a la plena vi
gencia de las garantías 
constitucionales es una ne
cesidad que el Partido de 
Orie n tación Popular 
<POP) señaló antes C\r su 
inscripción y que es una 
cuestión vital para las 
elecciones" . afirma el se
ñor Felipe Antonio López. 

El señor López, quien 
hasta hace poco figuraba 
en la directiva central del 
POP, afirma que " luimos 
notülcados hasta que en 
los periódicos apareció la 
" nueva directiva" que 
pedía su Inscripción en el 
Consejo Central de Elec
ciones <CCE )". 

Las declaraciones de 
quien fuera directivo y co
fundador de esta agrupa-

ción politica. se producen 
a raíz de las declaraciones 
del Dr. Jorge Bustamante. 
quien el pasado jueves, al 
ser entrevistado por la 
" Voz de los Estádos Uni
dos" . sostuvo que con dos 
partidos políticos pueden 
haber elecciones legíti
mas. 

El señor López cree que 
lndependienteme.nte del 
número de partidos que 
participen en una elección, 
la legitimidad depende de 
que el plurallsmo esté pre
sente en la cúpula del Po
der y que el CCE se ajuste 
al cumplimiento de sus de
beres constitucionales" . 

Y agrega: "El Dr. Bus
tamante declaró a la " Voz 

-Favor pase a la página 19. 


